

Aufwertung des öffentlichen Raums Umsetzung 2016

Altstadt, Sofienstraße Gehwegneugestaltung

Vorher



Einbauten behinderten den Durchgang, unübersichtliche und schadhafte Beschilderung stören das Erscheinungsbild

Nachher



Neuordnung und Reduzierung von Einbauten verbessern die Durchgängigkeit und das Erscheinungsbild



Bereich zwischen den Platanen, Schäden im Gehwegbelag



Zwei neue Bänke ermöglichen ein kurzes Ausruhen



Schäden im Gehwegbelag, Ausbesserungen mit Asphalt



Neue Bank mit Holzauflage

Aufwertung des öffentlichen Raums Umsetzung 2016

Altstadt, Friedrich-Ebert-Anlage_ Oberflächenerneuerung Gehweg

Vorher



Gehweg mit unterschiedlich gealterten Oberflächenbelägen,

Nachher



Ruhige und einheitliche Gestaltung mit Asphalt und einem Oberstreifen aus Granit entlang der Hauswand



zahlreichen Ausbesserungen,



und häufigen Materialwechseln

Aufwertung des öffentlichen Raums Umsetzung 2016

Altstadt, Richard-Hauser-Platz Verlegung eines Verteiler-Schrankses

Vorher



Situation vor der Umbaumaßnahme zum "Haus der Begegnung" mit Verteiler-Schrank vor der Sandsteinmauer

Nachher



Ursprüngliche Lage ohne Versetzen des Verteiler-Schranks



Neuer Standort des Verteiler-Schranks an der Hauswand



Freier Platz nach Verlegung